

Chivite conoce dos proyectos audiovisuales que se desarrollan actualmente en Navarra

Se visitó la empresa de animación Dr. Platypus & Ms. Wombat y el rodaje de la serie 'Tú no eres especial' en Lekunberri

PAMPLONA – La Presidenta de Navarra, María Chivite, visitó ayer dos proyectos de la industria audiovisual que se desarrollan en la Comunidad Foral. Por un lado, acudió a las instalaciones de la empresa de producciones de animación Dr. Platypus & Ms. Wombat, y también visitó el rodaje de la serie de Netflix *Tú no eres especial* que se lleva a cabo estos días en la localidad de Lekunberri.

La Presidenta expresó la importancia del sector que está incluido en la Estrategia de especialización Inteligente S3 de Navarra. Así, la empresa Dr. Platypus & Ms. Wombat, un estudio de animación, videojuegos multiplataforma y efectos especiales afinado en Pamplona, cuenta con una plantilla de 9 personas, y tiene cerca de 30 personas vinculadas a los proyectos en desarrollo actualmente.

Ha generado entre 35 y 40 puestos de trabajo de diferentes características a lo largo del último año, entre ellos 10 profesionales navarros que han tenido en esta empresa la primera oportunidad de trabajar en producciones de animación. 7 de estos son profesionales reciclados a partir de las formaciones del Servicio Navarro de Empleo desarrolladas en colaboración con el Clúster Audiovisual de Navarra, CLAVNA.

El estudio ha desarrollado una propiedad audiovisual propia, denominada *DinoGames*. Asimismo, están trabajando en la coproducción de un largometraje de animación 3D del mismo nombre. Esta producción se encuentra definiendo su estructura de financiación, con un objetivo de maximización del talento existente en Navarra. El desarrollo llevará aparejado la generación de empleo de hasta 50 personas, lo que contribuirá a la creación de una bolsa de talento local que de cara a futuras producciones de animación.

Además de la Presidenta, acudieron a esta visita la consejera de Cultura y Deporte, Rebeca Esnaola; el director general de Cultura, Ignacio Apezteguía; la directora gerente de Sodena,



De izda a dcha: Mikel Galar (Emotional Films); Carlos Fernández de Vigo y Lorena Ares (Dr. Platypus & Ms. Wombat); María Chivite; Rebeca Esnaola; Pilar Irigoien; y Rosa García Loire. Fotos: Diario de Noticias

Pilar Irigoien, y la presidenta del Clúster Audiovisual de Navarra CLAVNA, Rosa García Loire.

RODAJE EN LEKUNBERRI La Presidenta se desplazó posteriormente a Lekunberri para asistir a una jornada de rodaje de la serie de Netflix *Tú no eres especial*, proyecto producido por Oria Audiovisual.

La serie ha sido creada por la navarra Estibaliz Burgaleta y escrita por ella junto a Alberto Grondona y Sergio Granda y dirigida por Inma Torrente y Laura Campos. Esta ficción, en clave de comedia adolescente, contará con seis episodios rodados íntegramente en Navarra, entre otras en las localidades de Lekunberri y Leizta que dan vida al pueblo ficticio de Salabarria, donde sucede la trama. Se trata de la primera serie de Netflix rodada en la Comunidad Foral, y la



Visita al set de rodaje de 'Tú no eres especial', en Lekunberri.

producción, que durará aproximadamente dos meses, cuenta con más de un 60% de profesionales de Navarra y el País Vasco entre su equipo.

APOYO AL SECTOR AUDIOVISUAL Navarra incluyó a las industrias creativas, en su faceta audiovisual y digital, en la Estrategia de Especialización

Inteligente de Navarra como uno de los seis sectores económicos prioritarios para generar oportunidades de desarrollo económico, con el objetivo de crear un tejido empresarial ligado al territorio, así como la atracción de talento, y la creación de nuevas oportunidades a través de la puesta en valor de las fortalezas territoriales.

En el desarrollo del apoyo a este sector en los últimos años se ha creado CLAVNA, el clúster audiovisual, se han implementado deducciones fiscales del 35% –que pueden ser de hasta el 40% en ciertas producciones–, se han ampliado las líneas de subvenciones a proyectos audiovisuales *Generazinema*, se ha apoyado financieramente, a través de préstamos de Sodena, a empresas del sector, y se han creado cursos de formación especializados a través del Servicio Navarro de Empleo. –Diario de Noticias